Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses :

soins des malades et hygiène populaire

Band: 31 (1923)

Heft: 2

Rubrik: Don à la Croix-Rouge suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 13.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

pour leurs malades ont à verser une indemnité hebdomadaire, celles qui sont indigentes touchent les objets gratuitement.

Le cliché nous montre le magasin récemment établi à Altdorf, qui paraît très bien monté en baignoires diverses, chaiseslongues, fauteuil roulant, lits et literie. Dans l'armoire de droite sont groupés les petits objets: torches, bouillottes, inhalateurs, thermomètres, tasses à bec, etc.

Don à la Croix-Rouge suisse

A l'occasion des fêtes de Noël, la *Société pour l'industrie de l'aluminium* à Neuhausen (Schaffhouse) a adressé un don de fr. **1000** à la Croix-Rouge suisse, en reconnaissance de l'activité de notre Croix-Rouge nationale.

Aux sections de la Croix-Rouge suisse

Jusqu'ici le *film sur la Russie*, que la Croix-Rouge suisse a fait tourner sur place, en collaboration avec le Comité suisse de secours aux enfants, nous a été très peu demandé.

Nous aimerions rappeler aux comités des sections que ce film présenté avec une conférence sur notre activité dans les régions de la Volga, n'est pas destiné spécialement à recueillir encore de l'argent pour notre mission hospitalière en Russie, mais qu'il doit servir à démontrer ce que notre expédition fait en Russie, et quel emploi nous avons fait des sommes élevées que la population suisse nous a transmises dans le but de venir en aide à des affamés, à des malades, à des mourants.

Les films peuvent être produits dans n'importe quel local ayant le courant électrique. Comme conférenciers, nous pouvons mettre à la disposition des sections l'un ou l'autre des délégués qui ont été à Tsaritzine et qui ont vu les misères et la faim de près. Qu'on veuille bien s'adresser au

Secrétariat général de la Croix-Rouge, à Berne, 9, rue des Cygnes.

Prescriptions concernant l'uniforme des infirmières de l'Alliance suisse des gardes-malades

Généralités.

Les prescriptions qui suivent ont été édictées par l'Alliance suisse des gardesmalades dans le but de rendre aussi uniforme que possible la tenue de sortie et de travail de ses membres et de relever ainsi la dignité de la profession vis-à-vis du public.

L'uniforme se compose de:

1° la robe de sortie noire, avec pèlerine (pour les releveuses et les gardes de nourrissons, l'étoffe est grise);